

## Embajador de México presidió entrega de diplomas en Escuela Superior de Administración de Friburgo

Comunicado#022

22 de julio de 2016

Por invitación de la Escuela Superior de Administración de Friburgo (HEG), el Embajador Jorge Castro-Valle K. presidió la ceremonia de clausura de la Escuela de Verano de Emprendimiento e Innovación, así como la entrega de diplomas del curso sobre Administración Financiera 2016.

En la ceremonia participaron 17 estudiantes de diversas nacionalidades, entre ellos 7 mexicanos, al amparo del acuerdo de colaboración suscrito entre la HEG de Friburgo y el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM).

En su intervención, el Embajador destacó la celebración del 70 aniversario de relaciones diplomáticas entre México y Suiza, así como la creciente prioridad asignada a la cooperación educativa y a los intercambios académicos en la agenda bilateral.

Asimismo, deseo a los estudiantes un buen retorno a sus hogares y mucho éxito en sus futuras actividades académicas y profesionales en beneficio del desarrollo de sus países.

-ooOoo-

